
Câmara Municipal de Uberlândia
Minas Gerais

Exmo. Sr. Presidente,

De acordo com o art. 233, da Resolução nº 031/02, REQUEREMOS a Vossa Excelência

que seja encaminhado a  SECRETARIA MUNICIPAL DE TRÂNSITO E TRANSPORTES

solicitação para implantação de sinalização na Avenida Ypê.

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento justifica-se pelo fato de virmos trazer importante solicitação

feita pelo Sr. João Henrique, que representa os demais requerentes. Eles pedem a implantação

de sinalização estatrigráfica na Avenida Ypê, especialmente nas proximidades da empresa

Valecard, situada à Rua Jacarandá, 200, no bairro Jaraguá.

De acordo com os requerentes, a ausência de sinalização nessa área tem gerado riscos

significativos tanto para motoristas quanto para pedestres. O intenso fluxo de veículos e a

situação  caótica  do  trânsito  tornam,  dentre  outras  coisas,  a  travessia  de  pedestres

extremamente difícil e perigosa.

Considerando a urgência e a relevância dessa questão para a segurança da comunidade,

solicitamos,  em nome dos requerentes,  que sejam tomadas as devidas providências  para a

implementação de sinalização adequada,  que contribua para a  organização do tráfego e  a

proteção dos pedestres. Certos de sua atenção e providências, agradecemos antecipadamente e

colocamo-nos à disposição para quaisquer esclarecimentos.

Câmara Municipal de Uberlândia, 04 de novembro de 2024.

ANTÔNIO CARRIJO
Vereador - PP
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